

# *Piden urgente movlización internacional para obligar a Israel a levantar bloqueo israelí a Gaza*

---



El Cairo, 31 ago (RHC) La activista palestina Wisam El Rayes abogó hoy por una movilización internacional urgente con el objetivo de levantar el bloqueo israelí a la franja de Gaza, cuyos pobladores enfrentan una segunda y más severa oleada de la Covid-19.

Se requiere de un esfuerzo internacional, de la presión de organizaciones solidarias a fin de terminar el asedio a la casi inhabitable Gaza, para que Israel cumpla con su deber humanitario como fuerza ocupante, insistió El Rayes en declaraciones a *Prensa Latina*.

Al ahondar en las raíces recordó que desde 2007 el gobierno sionista aplica una política de desgaste con el propósito de romper la voluntad del pueblo palestino y particularmente su apego a la resistencia.

Impedir la llegada de combustible, columna vertebral de la vida, al estrecho enclave costero es uno de los medios empleados para lograr tal propósito, recibo con frecuencia mensajes de mis familiares radicados allí y sufro por el deterioro de sus condiciones de vida, comentó.

La vocera de la Federación de Mujeres Palestinas, capítulo Egipto, condenó tal práctica que paraliza la dinámica de esa demarcación y la labor de centros claves como los hospitales, en alerta ahora debido al rebrote de la pandemia, subrayó.

Gaza que vive de la ayuda exterior para evitar el espectro de la hambruna y está expuesta a diario a los peligros de los bombardeos israelíes ideados para que la gente pierda el factor de seguridad, intenta paliar las secuelas de la Covid-19 con una endeble infraestructura sanitaria y una alta densidad poblacional, lamentó la activista.

En días previos Tel Aviv decidió impedir la llegada de combustible y otros recursos básicos a la franja de Gaza donde residen casi dos millones de personas, no obstante los llamados de organismos como el Comité Internacional de la Cruz Roja y defensores de derechos humanos para que facilitara el paso de asistencia vital.

Según la agencia *Wafa*, tal medida mantiene casi inactiva a la planta generadora de electricidad de dicho territorio con costas en el Mediterráneo, cuyos pobladores soportan hasta 20 horas de apagones por jornada bajo los efectos de una ola de calor.

Agudizan el panorama los ataques aéreos a diferentes objetivos de Gaza perpetrados por aviones de combate israelíes, puntualizó El Rayes.

Hoy más que nunca los palestinos requieren del apoyo mundial para subsistir, manifestó.

La víspera las autoridades del Ministerio de Salud reportaron más de 360 casos de Covid-19 en las localidades palestinas, 36 de ellos dentro del filón de tierra contiguo al Mediterráneo.

El número total de contaminados descubiertos en Cisjordania, Gaza y Jerusalén este supera los 29 mil, de los cuales unos 10 mil permanecen activos.

Los palestinos resisten dos epidemias a la vez: la Covid-19 y la ocupación sionista, expresó un dirigente del movimiento Al Fatah en diálogo con *Prensa Latina*.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232727-piden-urgente-movlizacion-internacional-para-obligar-a-israel-a-levantar-bloqueo-israeli-a-gaza>



**Radio Habana Cuba**